

IV

La nouvelle qu'une immense fortune venait d'échoir tout à coup aux Daverny se répandit rapidement dans le cercle assez étendu de leurs amis et connaissances, et fit naître des sentiments d'une nature si multiple qu'il serait difficile de les bien analyser. Il en parut quelques traces néanmoins dans les félicitations qui leur arrivèrent de toutes parts. Si quelques personnes laissaient percer une secrète envie, d'autres, en accumulant les protestations de dévouement et d'affection, ne dissimulaient pas assez l'espoir de voir quelques miettes de cette fortune colossale tomber jusque sur elles. Quelques voisins et amis ne cachaient pas, au contraire, à M^{me} Daverny que la sagesse leur prescrivait de cesser à l'avenir des relations intimes qui exigent avant tout l'égalité des conditions. Enfin dans quelques